



## 学校教育活動アンケートの結果より

学校評価アンケートへのご回答ありがとうございました。本年度は、児童アンケートで向上の見られる項目が多く、本校の教育活動に手応えを感じました。今回の結果に慢心することなく、今後も地に足を付けて進んでまいります。

### 【成果（昨年より5%以上向上した項目）】

- ・学校へ行くのが楽しい（児）
- ・後始末をきちんとしている（児）
- ・進んで掃除やお手伝いをしている（児）
- ・早寝・早起き・朝ごはん（児・保）
- ・学校のことを家でよく話す（児）
- ・誰にでも優しく仲よく過ごしている（児）
- ・児童のよさを生かした指導や評価（保）
- ・交通安全に配慮した登下校の体制（保）

### 【課題】

- ・「後始末」「お手伝い」「話を聞く」といった項目で、児童と保護者に大きな意識の差が見られる。
- ・読書への取組が不十分である。

### 【要望・期待すること（保護者）】

- ・SNS やゲームの怖さを教えてほしい
- ・学習の楽しさ、基礎学力の習得
- ・社会のルールやマナー、思いりの心

## 有小のよさ 見~つけた! ⑧「朝会」

毎週月曜日、体育館で全校朝会を行っています。児童の進行により、校長の話や、生活目標の発表、児童会長の話、委員会等からの話、全校合唱などが行われます。しかし、一番すごいのは、全校が揃うまで座って待っている子どもたちの姿です。全校児童が、当然のように静かにして開始を待つ様子は、ありっ子の真骨頂だと感じます。



## 2月の主な行事予定

- 1日、6～8日 教育相談（Bダイヤ）
- 2日（金）市小学校音楽会
- 9日（金）入学説明会
- 16日（金）学校応援団・稲作感謝の会
- 20日（火）保育園年長児との交流会
- 22日（金）前期児童会役員選挙



### 校長室

元旦祭で地域の何人かの方から「巫女さん、すごくがんばってくれた。次はお祭りだね!」とお礼を言われました。また、7日(日)の半田市出初式でも、寒い中がんばっている子たちがいました。私は応援していただのですが、地域を支えるありっ子の活躍は本当にうれしいです。こんな子たちがもっと増えるといいなと願っています。